

2年生

この学習を通して



を考えました

2年生は、生活科の学習で、「まちたんけん」の学習に取り組みました。

嘉瀬町の中にある施設へ伺い、お仕事の内容についてのお話を聞かせていただき、子どもたちからの質問にもお答えいただきました。お聞きしたお話を基に自分たちができるることを考え、もう一度伺った際にお仕事のお手伝いをさせていただきました。

学習のまとめとしてわかったことをスズメサロンの皆さんに発表しました。非常に緊張している様子でしたが、温かい言葉をいただき子どもたちにとって良い経験であったと思います。

嘉瀬町の中にどんな施設があってどんな方が働かれているのか自分たちの住んでいる町をより深く知るきっかけになったのではないかと思います。



あついけど、花うえ
がんばるぞ！



こうみんかんには
こんなお部屋があるんだ‥



お経を読むのって
意外と大変だ‥



ハガキはこうやって
書くんだね！



人気の絵本はどれだろう？



こんなにたくさんの道具
をつかっているんだね！



何をしてあそぶ？？
ケガをしないようにね！



みんなの前ではっぴょう
ドキドキ‥



まちたんけんで
こんなことがわかったよ！